

## Gemeinsam gestalten und feiern wir unsere Region!

Seit 2015 sind in der LEADER-Region Vorderland-Walgau-Bludenz mehr als 80 Projekte erfolgreich umgesetzt worden, die die Region nachhaltig stärken. Mit diesen Projekten sind insgesamt 7,8 Millionen Euro in die Region geflossen. Davon 4,5 Millionen Euro Fördermittel und 3,3 Millionen Euro Eigenmittel der Projektträger:innen. "Mir firand üsre Region 2015 bis 2023+" ist das Motto für das Dankesfest, das die LEADER-Region Vorderland-Walgau-Bludenz am 28. Juli für Interessierte aus der Region veranstaltet – zum Abschluss der vergangenen und zum Beginn der neuen Förderperiode.

LEADER ist ein EU-Förderprogramm, das 1991 als Gemeinschaftsinitiative der Europäischen Union ins Leben gerufen wurde. Ziel von LEADER ist, die ländlichen Regionen Europas auf dem Weg zu einer eigenständigen Entwicklung zu unterstützen sowie Kooperationen und Maßnahmen zur Stärkung und Entwicklung des ländlichen Lebensraums, der ländlichen Wirtschaft und der Lebensqualität zu fördern.

"Mit der vollen Ausschöpfung unserer Fördermittel haben wir eine Punktlandung geschafft. Mit insg. 4,5 Millionen Euro an EU-Geldern aus Brüssel konnten wir Projekte finanziell unterstützen, die sonst nicht möglich gewesen wären", betont Walter Rauch, Obmann der LEADER-Region.

"Nicht nur die erfolgreichen letzten Jahre freuen uns, sondern auch der Start in die neue Förderperiode 23-27 am 01. Juli", berichtet Karen Schillig, Geschäftsführerin der LEADER-Region. Die offizielle Urkundenübergabe zur erneuten Anerkennung als LEADER-Region findet am 20. Juni 2023 in feierlichem Rahmen in Wien statt.



## Mir firand üsre Region 2015 bis 2023+

Freut Euch auf einen abwechslungsreichen Abend!

Wann: Freitag, 28.7.20223, ab 17:30 Uhr

Wo: Steinbruch Ludesch

Weitere Informationen: www.leader-vwb.at

Wir bitten um Anmeldung unter: office@leader-vwb.at oder Veranstaltungsanmeldung



## Weitere Neuigkeiten aus der LEADER-Region

Das LEADER-Projekt "Zämmako z'Wyllar" feierte am Sonntag, 21. Mai 2023, die Eröffnung des Pfarrzentrums Weiler. Bei herrlichem Sonnenschein wurde das neue Pfarrzentrum im Herzen von Weiler eröffnet. Ein Festgottesdienst mit musikalischer Begleitung aus Chören der Region umrandeten die Feierlichkeiten. Interessierte Besucher:innen konnten sich selbst ein Bild der neuen Räumlichkeiten verschaffen und das Gebäude besichtigen. Mit Unterstützung von LEADER ist ein neuer Treffpunkt für die ganze Bevölkerung entstanden: Sitzungszimmer, Veranstaltungssaal, Proberaum und ein attraktiv gestalteter Jugendraum sind nur einige der vielen Möglichkeiten, die das neue Pfarrzentrum für die



Bevölkerung zu bieten hat. Eine nachhaltige, ökologische Gestaltung mit Beachtung von Maßnahmen zur Klimawandelanpassung gab Anlass zur Überreichung einer KLAR!-Plakette. Herzlichen Glückwunsch!